



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion du Conseil de soutenance de l'Église orthodoxe russe



Le 20 janvier 2015, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, se déroulait la première réunion du Conseil de soutenance de l'Église orthodoxe russe après le remaniement approuvé par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Le Conseil était présidé par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le Conseil a examiné l'admission à la soutenance de deux thèses de doctorat en théologie.